



→ TOTAL LOKAL

Dichter, Denker, Organisationen

Wir Deutsche sind das Volk der Dichter und Denker, auch wenn nicht alle so gut dichten wie unser Sanitärmeister. Und das Denken fällt auch manchmal schwer, selbst in Organisationen, auf deren perfektes Funktionieren wir Deutsche stolz sind. Was soll man etwa davon halten, was mir meine Rahmer Physiotherapeutin berichtet? Ihre Altersheim-Patientin hatte ihrer Krankenversicherung den Verlust der Krankenkassenskarte mitgeteilt. Rasch erhielt sie, nein, keine neue Karte, sondern ein Kartenlesegerät, dazu eine Diskette mit einem Programm für ihren nicht vorhandenen PC, damit das Kartenlesegerät die verlorene Karte lesen könne. Oder was ist von dem Schreiben des Gummersbacher Landrats zu halten, in dem er mir eine Verkehrsordnungswidrigkeit gemäß § 24 StVG nachweist? Tatzeit und Beweismittel, ein Foto aus Hückeswagen, auf dem meine mir angetraute Beifahrerin leider nicht zu erkennen ist, sowie die 58 km/h – macht zusammen 10,00 Euro –, das stimmt schon so. Stutzig werde ich nur bei „Zeugen: Bußgeldstelle“. Ob die Bußgeld-Beamten an jenem Sonntag alle am Tatort waren? Ich will gar nicht darüber nachdenken.

HOS